



León, 11 de septiembre de 2014

El PSOE pide la revisión del asfaltado del acceso al Parque Tecnológico

- Los ediles destacan el agravio para los barrios en obras y servicios**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León pide la revisión del asfaltado de las calles de acceso al Parque Tecnológico y de varias vías del barrio de Armunia que presentan gravísimas deficiencias.

Los ediles socialistas destacan que el asfaltado que se hizo es una auténtica chapuza a medio ejecutar, con graves desniveles entre las aceras y las alcantarillas y sin completar la capa de rodadura. “Es difícil transitar para los vehículos que deben esquivar los obstáculos de un trabajo muy muy deficiente. Además las aceras están sin acabar y los contenedores tapan el camino de los peatones”, explican los concejales.

Desde el Grupo Socialista se insiste en los agravios de los barrios de León para los que las obras llegan aún peor que para el centro. “Es cierto que toda la ciudad presenta un aspecto lamentable pero en los barrios es aún más acusado lo que hace intolerable el trato a los vecinos de estas zonas”.

El Grupo Socialista se pregunta si ésta o alguna de las muchísimas calles de los barrios que están en pésimo estado entrarán en el plan de asfaltado municipal ya que se cumplirían así las demandas de los vecinos de Armunia y Oteruelo que llevan años reclamando mejoras en sus calles.